

MARILYN BOSSERT

**Candidate
Vice-Présidente ACER-CART
AGA 2024**



La voix des personnes âgées est souvent négligée, voire ignorée. En tant qu'enseignants actifs, nous avons travaillé au nom de nos élèves ; en tant que retraités, nous travaillons au nom de nos anciens collègues et d'autres personnes âgées pour renforcer notre voix collective.

Expérience ACER-CART - En 2018, j'ai assisté à l'AGA de l'ACER-CART à Ottawa en tant qu'observatrice. J'ai eu l'honneur d'être élue représentante régionale des provinces de l'Ouest lors de l'AGA 2019 et réélue en 2020, 2021, 2022 et 2023.

En même temps que ce poste, j'ai été nommée au comité de communication. Ma tâche immédiate a été la refonte du site web d'ACER-CART, un projet aux multiples défis. Grâce au soutien de l'ARTA, ACER-CART va de l'avant pour améliorer la communication au sein de l'organisation.

Alberta Retired Teachers Association (ARTA) - En octobre 2022, j'ai terminé un mandat de huit ans à l'exécutif de l'ARTA et plus de dix ans au conseil d'administration de l'ARTA. Pendant cette période, j'ai siégé à tous les comités de l'ARTA - planification stratégique et défense des intérêts, communications, bien-être, gouvernance, prestations de santé, fondation caritative de l'ARTA et régime fiduciaire des prestations de l'ARTA. Actuellement, je suis rédacteur en chef adjoint de notre magazine ARTA, membre du comité de gouvernance de l'ARTA et je continue à siéger au comité de communication de l'ARTA en tant que membre sans droit de vote. Au cours des huit dernières années, j'ai été coprésentateur aux congrès des enseignants de l'Alberta.

Expérience en matière de leadership et de marketing - Au début de ma retraite, j'ai été embauché en tant qu'assistant supplémentaire du directeur du scrutin pour trois élections fédérales. Au niveau provincial et municipal, j'ai travaillé comme directeur du scrutin. Je suis actuellement directeur de la salle d'exposition des jeunes pour notre société agricole locale.

Carrière d'enseignant - Toute ma carrière s'est déroulée en tant que professeur d'anglais au collège, à l'exception de l'année 2002 où j'ai travaillé pour le ministère de l'Éducation de l'Alberta en tant qu'enseignant principal d'un nouveau programme d'enseignement de l'anglais. Depuis ma retraite, j'ai donné des cours particuliers à des étudiants du collège local et j'ai lu/écrit des examens pour des étudiants ayant des difficultés d'apprentissage.

Loisirs personnels - Mes activités préférées pour mon temps personnel sont les moments passés en famille, le quilting, la lecture et la marche.

Je remercie l'ARTA de m'avoir proposé à ce poste et l'ACER-CART d'avoir pris en compte ma candidature.

Marilyn Bossert